ふるさとを愛する自立(律)した阿村っ子の育成~笑顔いっぱい 知恵いっぱい 元気いっぱい~

# 突顔いっぱいでする子

上天草市立阿村小学校 学校だより 第13号 R5.2.6(月) 文責 福田天志



### 令和5年のスタート

14日間の冬休みが終わり、令和5年が始まりました。旅行や外食など、行動範囲も制限をかけることなく、思い思いの冬休みを楽しんだことが児童集会の発表で感じることができました。

リスクレベルは「3」に引き上げられましたが、学校の対応はこれまで同様です。 3 密回避・うがい手洗い・マスク・換気などに気をつけて、感染防止の徹底を図って まいります。加えて、インフルエンザの流行が心配されます。すでに数名の児童の罹 患が判明しています。発熱・咳・喉痛など、共通の症状があるだけに、保護者の方々 の心配は尽きないことと察します。ご心配な時は学校まで相談ください。

### 3学期は短く感じます。何事も早めに・・・

3 学期の大きな行事は卒業式です。6 年生全員が健康で元気に卒業の日を迎えられるよう最大の努力を施していきます。予定されている5回の全体練習や6 年生だけの証書授与の練習、卒業制作・・・などなど、準備すべきことは多々あります。計画立案や準備については、全職員で確実に進めてまいります。

6年生には、この6年間を振り返り、先輩としてできる足跡を残して欲しいです。 登下校でのお世話や休み時間の縦割り遊びなど、後輩への思いを形として表現できた らいいなと思います。

### 1年生担任が交代しました! 増田 博先生

中・高学年からは「マスティ先生」で親しまれている理科専科(算数 TT)の先生でした。松﨑有望先生の妊娠・出産のための産前休暇にあたって、1年生担任を引き継いでいただきます。中学校(数学)が専門分野の増田先生ですが、教師としての経験や児童生徒への接し方は、さすがにベテラン教諭の学級経営です。1年生も毎日楽しんで勉強に向かっています。



縦割り班で長縄跳び(8の字跳び) □ への練習です。

← 給食の様子 食欲旺盛です!



## 子どもための文化芸術鑑賞・体験事業 (大阪テレマン室内オーケストラ公演)1月25日(水)

昨年6月に標記の文化芸術体験事業に申込み、オーケストラ公演の機会をいただきました。年末のリスクレベル引き上げを受けて、職員と児童のみの鑑賞会といたしました。バロック音楽(ビバルディ「四季」など)を生の演奏に触れることは、情操教育の点からも大変有意義な時間でした。指揮体験もさせていただき、あっという間の90分間でした。機会があれば、是非来年も体験させたい事業でした。



4 年生松本 周優くん が指揮者体験に挑戦!

### 火災避難訓練

#### 1月27日(金)

雨混じりのあいにくの天候でしたが、火災雛訓練を行いました。避難場所を体育館に変更しての実施としました。火災報知器の非常ベルのあと、静かに、迅速に避難できたことは、非常時への心の準備がしっかり育っていると感じる行動でした。その後の消火訓練や煙体験(コミュニティルームをつかった煙幕の中での避難行動体験)は大変よい内容でした。実際にほとんど前が見通せない状況で、どのように自分の身を守るべきなのかを考える良い機会となりました。

### かんぽ「第9回全国小学校ラジオ体操コンクール」 敢闘賞をいただきました。! 1月27日(金)

昨年度の「総務大臣賞」受賞に引き続き、「取組部門 敢闘賞」をいただきました。 かんぽ生命熊本支店長の河野さん、同・ラジオ体操推進役の土持さん、阿村郵便局長 の永木さんらが来校して、賞状授与、記念品贈呈(空気清浄器、バレーボール)を行い ました。

朝のランニングやラジオ体操の取り組みが全国的に高く評価されていることを大変うれしく思います。今年は、ボランティア活動にも力を入れて取り組んでいます。このような継続した行いが習慣となり、健康増進や心の種を育む結果と結びついていると感じます。



ウクライナ色 のボール



空気清浄器

